

# はじめに

皆様のご支援を頂きしらかば子どもの家・ベビーホームも今年度でついに15年目を迎えることができました。それもひとえに後援会の皆様の手厚い支援と、関係機関、地域住民の皆様によるご理解ご協力によるものだと感じております。

これからも、皆様に支えて頂きながら子どもたちの成長を支え見届けていきたいと思います。

## 新理事長が就任いたしました

令和7年5月浜田和幸理事が新理事長  
に就任いたしましたのでお知らせいたします。

### 新理事長就任のご挨拶



しらかば子どもの家・ベビーホーム後援会の小澤長幸会長をはじめ会員の皆様方、長年にわたり誠心会各施設へのご理解ご協力並びにご後援を頂き、深い感謝の念に堪えません。心より御礼申し上げます。

去る4月19日、足掛け17年に渡り、社会福祉法人誠心会理事長を務められ病によりご逝去された濱田徹前理事長に代わりまして、第五代理事長に就任しました浜田和幸と申します。

生前から引き継いだ弱い立場の方々への「深い優しさ」や「思いやりの心」をもって温かい眼差しを注ぐ前理事長の志を継続して職員一同と同じ気持ちを共有して誠心会内の施設運営に真摯に取り組んでまいる所存でございます。

至らないところが多々あるかと思いますが、引き続いてのご支援ご鞭撻を頂きますよう、この場をお借りしてお願い申し上げます。

令和7年5月吉日

社会福祉法人誠心会理事長

浜田和幸



## 卒園・入学お祝い会



3月30日にしらかば子どもの家の食堂にて、入学・卒園お祝い会を実施しました。

今年は卒園生3名(進学3名)、高校入学2名、中学校入学1名、小学校入学2名、幼稚園入園1名の計10名の子ども達が参加しました。

慣れない行事に緊張した様子も見られましたが、小さい子達はきちんと椅子に座り話を聴きまた新中学生や卒園生は挨拶をしっかりと話すことが出来て成長を感じ頼もしく思えました。お祝い会の後は食堂でパーティーをして美味しい料理をお腹いっぱい食べました。

会の最後には初めてミュージシャンの方をお招きして、全員の前で生歌を披露して頂きました。きっと思い出に残る会になったのではないでしょうか?現在はみんな頑張って新しい学校に通っています。頑張れ!!新入学生!!!!



たより「あしたば」

第23号発行  
しらかば子どもの家  
しらかばベビーホーム

しらかば子どもの家  
しらかばベビーホーム  
後援会

|   | 横 | 元  |
|---|---|----|
| し | 0 | 須  |
| し | 4 | 賀  |
| ら | 6 | 市  |
| ら | 8 | 長瀬 |
| か | 7 | 3  |
| か | 4 | 0  |
| か | 5 | 8  |
| ば | 5 | 3  |
| ば | 5 | 2  |
| ば | 9 | 6  |
| べ | 9 | 1  |
| ど | 0 | 0  |
| ど | 0 | 1  |
| も | 0 |    |
| も | 0 |    |
| の | 0 |    |
| の | 0 |    |
| 一 | 0 |    |
| 一 | 0 |    |
| 家 | 0 |    |
| 家 | 0 |    |
| ム | 0 |    |
| ム | 0 |    |

# しらかば日記

## レクトー・葉山

男子寮ではレクトー・葉山という湘南国際村にあるホテルに招待され、2/8から1泊2日でお泊りをしました。

子ども達は1名インフルエンザで参加できませんでしたが、幼児さんから高校生まで参加しました。

職員も3名引率で参加させて頂きました。

到着すると、スタッフの方から説明を受けて、それぞれの部屋に別れました。

初めて個室で泊まる子やスイートルームに泊まれる子もいたそうです。

子ども達は卓球、ボードゲーム、映画鑑賞など

自分の好きな活動をして元気いっぱい遊びました。

夕食はバイキングでお寿司、お刺身、唐揚げ、ケーキなど

子ども達は大好きなメニューを満足するまで食べました。

2日目は朝食バイキングを食べて、

1日目と同じで子ども達は好きな活動をして

招待行事を終えました。

とても充実した2日間だったようです。



## あかねお菓子作り

4月に女子寮ではクレープとドーナツを調理員さんと一緒に作りました。普段の生活の中で、調理員さんと料理することはあまりないので、大好きなお菓子がどんな風に作られるかを実体験することは良い経験になったと思います。子ども達はみんな頑張って生地から作って、すごく美味しいそうなクレープとドーナツが出来ました。出来上がったお菓子を口いっぱいに頬張って食べて、調理員さんと一緒に楽しい時間を過ごしました。次は何のお菓子を作るのかな??





# しらかば日記



## いちご狩りに行って来たよ♪

みんなで電車に乗っていちご狩りに行ってきました。今年初めていちご狩りに参加するお友達も職員と一緒においしそうないちごを選んでパック♪たくさんあるいちごの中から大きいものを選んで食べる子や、いちごよりも練乳を気に入ってるペロッとなめている子などいろいろな姿を見ることができました。お腹が満たされた後も、いちごを職員に配って食べてもらうことを楽しんでいる子どもたちでした♪



わくわくドキドキの  
電車でお出かけ♪



ジュースも飲んだよ♪



## お花見



天候にも恵まれ、絶好のお花見日和となりました。公園へ向かう途中にあった、きれいなピンク色のつぼみや花が咲いている桜の木を見ると、春の訪れを感じます。公園では、思いきり体を動かして楽しんでいたり、大型遊具に一生懸命挑戦していました。木の周りにある花を持って、職員と一緒に遊ぶ様子も見られました。



たくさん遊んだ後は、調理さんが作ってくれた素敵なお弁当をお腹いっぱい食べました。



## 施設の入所状況 (2025年6月1日現在)

### 子どもの家

|      | 男  | 女  | 合計 |
|------|----|----|----|
| 大学生  | 1  | 0  | 1  |
| 高等学校 | 2  | 7  | 9  |
| 中学校  | 4  | 1  | 5  |
| 小学校  | 11 | 7  | 18 |
| 幼稚園  | 0  | 2  | 2  |
| 合計   | 18 | 17 | 35 |

子どもの家では、今年初めて大学生が在籍することとなりました。今後、自立のための練習をし自立していく予定です。

### ベビーホーム

|    | 男 | 女 | 合計 |
|----|---|---|----|
| 4歳 | 1 | 2 | 3  |
| 3歳 | 0 | 0 | 0  |
| 2歳 | 2 | 2 | 4  |
| 1歳 | 4 | 1 | 5  |
| 0歳 | 1 | 3 | 4  |
| 合計 | 8 | 8 | 16 |

内一時保護6名  
(男児3名、女児3名)



### 新しいエアコンが来た！！

赤い羽根共同募金の助成を受けて、ベビーホーム養育室のエアコン10台を入れ替えました。乳幼児の日々の生活環境がまたリフレッシュできてより快適で健康的な場に整備することができました。夏や冬の故障の心配がなくなり、職員もひと安心です。これから毎日長く活用させていただきます。

赤い羽根共同募金にご協力いただきました皆様に心より感謝いたします。本当にありがとうございました。



### しらかば子どもの家・しらかばベビーホーム後援会

2025年5月24日（土）に横須賀商工会議所第3研修室において、第14回総会が開催され全ての議案が承認されました。日ごろから当後援会に対し、深いご理解とご協力を賜り心から御礼申し上げます。

今後の後援会の活動としては、卒園した大学生、専門学校生に奨学金の支援、そのほか、運転免許証などの資格取得支援や学習支援として高校生の通塾費用、年度末には卒園生や入学、進学した子に卒園・入学お祝い会で卒園支援金や記念品贈呈などの支援を行います。

また、小学生の頃から仕事に触れる経験をさせたいと、夏頃に小学生を中心とした職場見学や職場体験の実施も考えています。施設も年数を経て卒園児がかなり増えてきています。こここのところの物価高騰を考えると、卒園児への支援が今後ますます重要になってくると考えられます。また、近年の卒園児は、進学する児童がほんどのため、進学した卒園児が無事卒業できるように支援していく機会も増えて

くることになると思われます。後援会としても卒園者への様々な事情に応じた支援を充実する取り組みを応援してまいります。これからも、子どもたちの未来のために役立つ活動ができればと思いますので、引き続き皆様の暖かいご支援をお願いいたします。

### 2024年度後援会費入金状況（年度末）

|    | 会員数  | 入金口数  | 金額        |
|----|------|-------|-----------|
| 法人 | 62社  | 112.0 | 1,120,000 |
| 個人 | 124人 | 386.5 | 773,000   |
| 合計 |      |       | 1,893,000 |

### お知らせ

令和7年4月19日 社会福祉法人誠心会 濱田徹 前理事長が逝去されました。生前のご厚誼に感謝し心よりご冥福をお祈り申し上げます。

今年度から、しらかば子どもの家・しらかばベビーホーム後援会の事務局を担当させていただくことになりました、しらかば子どもの家の事務の高島です。後援会の支援活動が円滑に進むよう尽力していくたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

なかなか知ることのできない、施設の日常生活や子どもたちの姿をこのたより「あしたば」ができる限りお知らせしていけたらと思います。

これから本格的な梅雨時期に突入しますが、子どもたちには梅雨空を吹き飛ばすくらい元気に力強く過ごしてほしいと思います。引き続きご支援をよろしくお願ひいたします。